



AYTO. SAN PEDRO DEL PINATAR

CALDERO BENÉFICO CONTRA EL CÁNCER

El Ayuntamiento y la Cofradía de Pescadores celebraron ayer una nueva edición del caldero benéfico, con el que cada año tratan de recaudar fondos para la Junta Local de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC). Expertos cocineros sirvieron cerca de 300 raciones a dos euros, logrando una recaudación de más de 500 euros.

El yacimiento romano de Los Villaricos aspira a bien de interés cultural

MULA

■ J. L. PIÑERO

El Ayuntamiento de Mula acordó, en la Junta de Gobierno Local, solicitar la declaración de Bien de Interés Cultural (BIC) para la villa romana de Los Villaricos de Mula. Así, el Consistorio ha remitido a la Dirección General de Bienes Culturales la memoria para la declaración, que ha sido redactada por el arqueólogo municipal, José Antonio Zapata. Actualmente, el yacimiento arqueológico se encuentra protegido con grado A, que es el máximo establecido en la Carta Arqueológica Municipal.

La villa romana es uno de los productos turísticos más importantes del municipio, constituyendo uno de los mejores ejemplos de establecimiento rural romano de la Región. Se desarrolló entre los siglos I y V d. C. junto a la carretera del panta-

no de la Cierva. Se conserva la parte residencial, con una zona termal y espacios domésticos en torno a un patio central, y el área de explotación agrícola y de trabajo, con una prensa para producir vino y una almazara destinada a la obtención, elaboración y almacenaje de aceite. También se han documentado numerosos enterramientos.

La villa se encuentra incluida dentro de la Red de Cooperación de Villas Romanas de Hispania, entidad compuesta por las diez mejores villas de la Península Ibérica, siendo la única villa de la Comunidad que forma parte de esta Red por su estado de conservación y por la singularidad de sus restos.

La clasificación de BIC daría acceso a ayudas a nivel regional y estatal, que tendrían como fin evitar el deterioro de la villa, así como mejorar su conservación y proceder a su restauración y musealización.

Ayuntamiento e Hidrogea renuevan el programa de refuerzo personal y escolar

BENIEL

■ EP

Hidrogea, Sermubeniel y el Ayuntamiento han dado continuidad al programa 'Estuche de colores', una iniciativa para 40 niños, de entre 6 y 12 años, del municipio con el fin de realizar actividades complementarias, ampliando el horario de los centros escolares. Este programa de apoyo y conciliación persigue la mejora del rendimiento escolar y el desarrollo personal.

Para ello se realizarán diferentes actividades tanto de apoyo educativo, como un seguimiento de desarrollo individual para detectar y trabajar necesidades específicas, fomentar el desarrollo personal y promover las habilidades sociales, la igualdad y la integración.



Doña Asunción Ros Martínez

Mujer de Pepe Pirrete 'Constructor'

falleció cristianamente ayer en Molina de Segura, a los 84 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Su esposo, José Gómez Hernández; hijos, Juan, Asunción, José María, María José, María del Mar, Alicia y Laura; hijos políticos, María Dolores Campillo, Gaspar Blaya, Paqui Martínez, Juan Carlos Balaguer, José Antonio Medinilla, Jesús Amores y Antonio López; hermanos, José María, Consuelo y Dolores; nietos, biznietos, cuñados, sobrinos, primos y demás familia ruegan una oración por su alma.

Y asistan a la misa de corpore insepulto que tendrá lugar hoy lunes 2 de abril, a las ONCE de la mañana, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción y su posterior traslado al panteón familiar del cementerio de dicha localidad, por lo que les anticipan las gracias. La capilla ardiente se encuentra instalada en el Tanatorio Virgen de la Consolación. Sala nº 3.

Molina de Segura, 2 de abril de 2018.

FUNERARIA PJ SANDOVAL MOLINA DE SEGURA (MURCIA) (3A)



Don José María Sánchez García

falleció el día 1 de abril de 2018 en Los Alcázares, a los 89 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus afligidos: hijos, José Luis, Jesús, María Isabel, Rosa María y Juana; hijos políticos, nietos, bisnietos, hermanas, hermanos políticos, sobrinos, primos, demás familia y amigos ruegan una oración por su alma y agradecerán asistan a la misa funeral que tendrá lugar hoy lunes 2 de abril de 2018, a las DIECIOCHO horas de la tarde, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción y posteriormente el traslado al cementerio de Los Alcázares, por lo que les anticipan su agradecimiento.

Murcia, 2 de abril de 2018.

Tanatorio San Javier. Sala 3.

ATALAYA SERVICIOS FUNERARIOS (1)



Don Juan Rubio González

Propietario de Autoescuela Rubio

ha fallecido cristianamente, a los 70 años de edad.

D. E. P.

Su esposa, María García Martínez; hijos, Alfonso, María Isabel y Patricia Rubio García; hijos políticos, Alicia Martínez y Raúl Zapata; nietos, Gemma, Iván y Lara; hermanos, Dolores y José; hermanos políticos, sobrinos y demás familia ruegan una oración por su alma y comunican que la misa de corpore insepulto se celebrará hoy lunes, a las CINCO MENOR CUARTO, en la capilla del Tanatorio de Jesús de esta capital y seguidamente su conducción al cementerio de Nuestro Padre Jesús.

Murcia, 2 de abril de 2018.

Tanatorio de Jesús. Sala 9.

FUNERARIA JESÚS (1)

Tú puedes salvar el mundo.

Desde WWF/Adena trabajamos para denunciar y ofrecer soluciones concretas a los problemas ambientales de nuestro Planeta.

Hazte socio llamando al 913540578 o 902102107 o en la web www.wwf.es



Don Pedro Isern Castaño

Viudo de Doña Isabel Moreno Serrano

que falleció el día 1 de abril de 2018, a los 60 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus afligidos: hijos, Pedro, Antonio, Isabel María y Luis Isern Moreno; hija política, Ana; nieto, Andrés; hermanas políticas, María e Inmaculada; cuñados, madre política, sobrinos, primos y demás familia ruegan una oración por su alma y agradecerán su asistencia a la misa de corpore insepulto, que tendrá lugar hoy lunes, a las DIECIOCHO TREINTA horas, en la capilla del Tanatorio Servisa, y su posterior traslado al cementerio de Algezares, Murcia, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Murcia, 2 de abril de 2018.

Tanatorio Servisa. Avd. Santa Catalina, 49.

FUNERARIA SERVISA (1)

PUBLICACIÓN ESQUELAS EN 'LA VERDAD'

Teléfonos:

900 333 590 - 627 965 490

(llamada gratuita)

www.esquelaslaverdad.com

SERVICIO PERMANENTE

De lunes a domingo incluso festivos, hasta cierre de ediciones

esquelas@esquelaslaverdad.com

Detod Publicitat, S.L.